



Board of Trustees

Christine Jefferson
Presidente

Rebecca Sandoval
Vice Presidente

Sascha Vogt
Secretario

Michael Baker
Miembro

Stacey E. Bastian
Miembro

Basim Elkarra
Miembro

Sharon Reichelt
Miembro

Superintendente
Steve Martinez, Ed.D.

*Para inspirar a cada
estudiante a logro
extraordinario diario*

13 de agosto de 2025

Para el personal y nuestras familias de Twin Rivers,

En el Distrito Escolar Unificado Twin Rivers, la seguridad de sus hijos es nuestra prioridad. Es más que una prioridad: es nuestro compromiso inquebrantable como padres, educadores y miembros de la comunidad.

Entendemos la preocupación que surge con cada denuncia de violencia en nuestra comunidad. Estos incidentes refuerzan nuestra determinación de mantener y mejorar las exhaustivas medidas de seguridad en todo el distrito. Nos enfocamos diariamente en la seguridad y instamos encarecidamente a estudiantes, personal y padres a que reporten de inmediato cualquier actividad sospechosa en nuestros campus o en sus alrededores a la administración escolar o al Departamento de Policía de Twin Rivers al 916.566.2777.

A continuación se muestra una descripción general de las medidas de seguridad que tenemos implementadas:

Servicios Policiales de Twin Rivers: Nuestro Departamento de Policía del Distrito Escolar de Twin Rivers ha incrementado sus patrullajes dentro y alrededor de nuestras escuelas y continúa trabajando en estrecha colaboración con las agencias locales del orden público para coordinar esfuerzos y compartir información que ayudará a mantener un entorno seguro. Los oficiales realizan patrullajes a pie y en vehículos en nuestros campus las 24 horas del día, los 365 días del año, para prevenir y responder ante cualquier actividad delictiva. Una unidad canina entrenada para detectar narcóticos y armas de fuego refuerza aún más nuestras capacidades de seguridad. Todos los oficiales de policía de Twin Rivers son agentes de paz juramentados y uniformados, capacitados y certificados por la Comisión de Estándares y Capacitación para Agentes de Paz de California.

Especialistas en seguridad del campus: Actualmente contamos con 27 especialistas en seguridad del campus capacitados que brindan una capa adicional de seguridad y apoyo.

Registro de entrada y salida de visitantes en el campus: Todos los visitantes de la escuela deben registrarse en la oficina principal con una identificación oficial. Una vez registrados en el Sistema de Gestión de Visitantes, cada visitante recibe un "Pase de Visitante", que debe usar durante su estancia en el campus y devolver al salir.

Credenciales de identificación del personal: Todos los miembros del personal deben usar sus credenciales de identificación con fotografía de Twin Rivers Unified durante el horario de trabajo.

Sistema de Vigilancia 24/7: Todos los planteles escolares cuentan con cámaras de videovigilancia digital. Contamos con 2700 cámaras en todo el distrito para monitorear la actividad en nuestros campus y sus alrededores las 24 horas.

Cercado: Se ha instalado un cercado perimetral seguro en todos los planteles escolares, que permanece cerrado durante el horario lectivo. Se siguen instalando cercas de acceso único en todo el distrito.

Cerraduras de puertas en el aula: Continuamos instalando cerraduras que cumplen con las normas de seguridad: las puertas se cierran automáticamente desde el interior del aula, lo que permite cierres más rápidos cuando sea necesario.

Comunicaciones de Emergencia: Todos los campus utilizan Catapult (EMS), un sistema de gestión de emergencias que permite al personal emitir alertas o iniciar confinamientos. En caso de una emergencia grave, utilizamos la plataforma Aeries Communication ParentSquare para enviar notificaciones instantáneas a padres/tutores por correo electrónico y mensajes de texto. También publicamos avisos de alerta en los sitios web del distrito y la escuela, redes sociales y nuestra página web emergency.trusd.net. **Asegúrese de que la escuela de su hijo/a tenga su información de contacto actualizada, incluyendo su número de teléfono móvil y correo electrónico .**

Eventos deportivos y especiales: Se han implementado medidas de seguridad reforzadas para todos los eventos deportivos de preparatoria y otras reuniones escolares. Todos los asistentes deben pasar por un control de seguridad.

Nuestro trabajo para fortalecer los sistemas y procedimientos de seguridad es continuo, porque crear escuelas seguras y que brinden apoyo no es un esfuerzo único, sino una responsabilidad diaria que tomamos en serio.

Deseamos a todos los estudiantes, familias y personal un año escolar 2025-2026 saludable, seguro y exitoso.

Atentamente,



Steve Martínez, Ed.D.
Superintendente, Distrito Unificado de Twin Rivers